

Dukung Ketahanan Pangan, Babinsa Koramil-01/Pasangkayu Kawal Budidaya Cabai Petani Lokal

M Ali Akbar - SULBAR.JUSTISIA.CO.ID

Aug 22, 2024 - 13:20



Pasangkayu,— Babinsa Koramil-01/Pasangkayu, Kodim 1427/Pasangkayu, menunjukkan komitmennya dalam mendukung ketahanan pangan nasional dengan secara aktif terlibat dalam pengawalan budidaya cabai yang dilakukan

oleh petani lokal di Dusun Salo Balok, Desa Jengeng, Kecamatan Tikke Raya, Kabupaten Pasangkayu. Keterlibatan ini merupakan bagian dari upaya TNI AD untuk tidak hanya menjaga ketahanan pangan, tetapi juga meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui peningkatan produktivitas pertanian.
Kamis (22/08/2024)

Serda Marthen Sappa, Babinsa yang bertugas di wilayah tersebut, secara intensif memberikan pendampingan kepada petani sejak tahap awal hingga proses panen. Mulai dari pemilihan bibit cabai unggul, penerapan teknik penanaman yang tepat, hingga pengawasan terhadap pertumbuhan tanaman, semua dilakukan dengan cermat untuk memastikan hasil yang optimal. “Kami hadir di sini untuk memastikan bahwa para petani mendapatkan pendampingan yang maksimal sehingga bisa mencapai hasil produksi yang lebih baik,” ujar Serda Marthen.

Pemilik lahan, Bapak Jamaluddin, menyambut baik kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini. “Pendampingan dari TNI AD, khususnya Babinsa, sangat membantu kami, terutama dalam hal teknis yang selama ini menjadi tantangan. Dengan adanya bimbingan ini, kami optimis hasil panen akan meningkat,” ungkap Jamaluddin dengan penuh harapan.

Program pendampingan ini diharapkan mampu meningkatkan produksi cabai lokal, memenuhi kebutuhan pasar di Kabupaten Pasangkayu, serta memberikan dampak positif bagi perekonomian masyarakat setempat. Kolaborasi antara TNI AD dan petani lokal ini menjadi bukti nyata sinergi yang kuat dalam mewujudkan ketahanan pangan dan kesejahteraan rakyat.

Kegiatan ini tidak hanya sebagai wujud kepedulian TNI AD terhadap ketahanan pangan, tetapi juga sebagai langkah nyata dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan hasil pertanian nasional. Babinsa Koramil-01/Pasangkayu berharap, upaya ini bisa menjadi inspirasi bagi daerah lain untuk meningkatkan sinergi antara TNI dan masyarakat demi mencapai ketahanan pangan yang berkelanjutan.